



すばらしかったレインボーフェスティバル！！

10月20日（日）の運動会に向けて、たくさんのご協力をいただき本当にありがとうございました。雨続きで、前日は、引いたラインが全部消えてしまうほどの大豪雨だったため、運動会ができるかどうか大変心配しましたが、奇跡的にその日だけ晴れて無事に大きな学校行事を終えることができました。本当にありがとうございました。

さて、運動会は終わり、「ほっ」と一息休む間もなく、4・5年生は、<レインボーフェスティバル>という大きなイベントがありました。通山小学校の子ども達の「澄んだ心」がそのまま歌や合奏に表れており、感動のあまり、涙が出たところでした。

後ろの席から他の学校の子ども達が「今までの中で通山小学校の発表が一番いいね。」と話している声が聞こえ、とても誇らしく思ったところです。幸せいっぱいになった発表会でした。



【本番前の最後の練習風景】

外部講師の方々から学ぶ！

通山小学校はたくさんの外部講師の方々が次々と来られ、それぞれの学年の子ども達に大切なことを丁寧に教えてくださいます。今回、4年生は、「味覚の授業」でいろんな実験を通して<甘味、酸味、塩味、苦味>を感じる大切さを学びました。

また、別日では、動物愛護センターの職員の方々から「命の授業」を受け、<自分の命や他者の命を大切にする心、相手を想う心の大切さ>などを学ぶことができました。それぞれのスペシャリストから学ぶことで説得力があり、子ども達も真剣に学習に取り組んでいました。きっとこうして体験しながら学んだことはいつまでも心に残ることでしょうね。



【味覚の授業風景】



【命の授業風景】

学校全体が活気づいています！



【3年生の自主的な取組】

最近、子ども達の朝のあいさつがとってもよくなっています。その要素として、自主的にあいさつに取り組んでくれている子どもたちが増えたことです。高学年だけでなく3年生は学級活動でも話し合いをして取り組んでくれています。おかげで学校全体が活気づいてきました！

ワクワク・ドキドキの行事！

今月は、集団宿泊学習や秋の遠足と楽しい学校行事がたくさんありました。初めて電車に乗るのでドキドキしながら出発する子どももいて、いい経験になりました。



【出発前の2年生】

主な行事予定

12月		1月	
5日（木）	持久走記録会	6日（月）	第3学期始業式
6日（金）	学校保健委員会（性教育）	22日（水）	避難訓練（火災）
11日（水）	CRT国語（全学年）	23日（木）	クラブ見学（3年）
12日（木）	CRT算数（全学年）	28日（火）	英検（6年）
24日（火）	第2学期終業式・大掃除	28日（火）	新入学児保護者説明会
25日（水）	冬休み【～1月5日（日）まで】	29日（水）	給食感謝集会

